
議 事 要 旨（公開用） 

■ 件 名  令和 5年度第３回月形町行政区代表者会議 
■ 日 時  令和 5年１０月２日（木） 午後３時５５分～４時４０分 
■ 場 所  月形町役場 大会議室 
■ 出席者  委員：１２行政区（１２名） 

町：上坂町長、堀副町長、ほか１８名
========================================================= 
※ 内容は一部要約しています。 
１ 開 会 
【進行：企画振興課長】
２ 町長挨拶
【挨拶：上坂町長】
・ 第 3回代表者会議にご出席ありがとうございます。 
・ 暑さが収まり秋の収穫も終わりに近づいた。 
・ 保養センターの改修でご迷惑をかけるが完成を楽しみにお待ちいただきたい。 
・ 町民の身近にいる行政区長さんの忌憚のないご意見をいただきたい。
３ 議 事 
【進行：堀副町長】
（１）行政報告について 
【説明：堀副町長】
資料１～３頁のとおり

（２）令和５年第３回月形町議会定例会議案について 
【説明：堀副町長】

   資料４・５頁のとおり 
  〇令和 5年度一般会計補正予算 

・1,885 万 1,000 円の増額 
   ・月形高校の生徒募集を全国で行う 

・町営住宅他施設3件改修 
   ・月形町内での起業支援 
  〇月形町営住宅高齢者向け住宅条例の一部を改正する条例の制定について 
  ○月形町公平委員会委員の選任について  
  〇月形町教育委員会委員の任命について  
  〇令和４年度月形町各会計決算認定 
  【質疑など（（１）・（２）一括）】 



   なし 
（３）町からの連絡事項について 
  ア 今後の行事予定（１０月～１２月）について

資料６～７頁
【説明：企画振興課長】

   ・ 10/8 月形樺戸博物館 50周年記念事業講演会 
   ・ 10/25～11/6 住民検診
   ・ 10/27～10/29 町民文化祭
   ・ 10/29 月形樺戸博物館 50周年記念事業講演会 
   ・ 11/2 町政施行 70 周年記念式典 
   ・ 11/12 町民芸術鑑賞会
   ・ 12/5～12/8 第 4回月形町議会定例会 

・ 12/20 頃 第 4 回行政区代表者会議 
・ 12/30～1/8 役場閉庁 
ウ 令和 5年度 町政(まちづくり)懇談会日程について 
【説明：企画振興課長】
資料 11頁 

   【質疑など（ア・ウ一括）】 
    なし 
イ 季節性インフルエンザワクチン予防接種について 
【説明：町立病院】

    資料 9頁
予約期間・接種開始時期･予約先・接種料金 
・安友院長が 10 月末退職 そのため外科がしばらく休診 

    10 月より新副院長 三田医師(前江別市立病院副院長)着任 
【質疑など】 
〇（南耕地昭栄行政区長）町立病院院長が替わる件について町民に周知が必要ではない
か。 
●（副町長）体制が変わったことはしっかりお知らせをします。 
追加１ 新型コロナワクチン秋接種について
【説明：保健福祉課長補佐】

    ・全国的なワクチン不足のため、現在月形町には 720 名分しかない。 
    ・10 月より町内福祉施設入所者と職員、医療従事者を優先接種。 
    ・残った分は高齢者(年齢の高い順)優先。 
    ・集団接種：10/10･11･13 3 日間 年齢 83歳以上対象。 
    ・10 月末までに新しいワクチンの供給見込みがなく、今後の供給量についても未定。 



    ・今後ワクチンの供給がわかり次第速やかに案内予定。 
    ・83 歳以上でワクチンを接種しない方は速やかに保健センターへご連絡をお願いし

たい。 
    【質疑など】 

なし 
２ 町政施行70周年記念事業について 
【説明：総務課長】

    （別紙：リーフレット) 
    11/2 午後 2 時～ 多目的研修センターにて開催 
    ・町政功労者表彰式、アトラクションを行う。 

・一般席を用意している。行政区長宛てご案内状送付済み。
    ・別日(日程は未定)に記念講演会を予定している。 
    【質疑など】 

なし 
３ 町道の除雪体制について 
【説明：農林建設課長補佐】

     資料 13 頁 
    ・担い手が不足し除雪交代要員が確保できていない 
     過労とわかりつつも従事者の善意に頼っている状態。 
    ・町としては住宅がない路線を中心に除雪の見直しを検討 

４ 市北赤川線道路改良舗装工事進捗状況 
【説明：農林建設課長補佐】

    ・10/20 工事完了予定 その後町の検査、供用開始の告示を終えてから開通  
５ 北 17号橋補修工事進捗状況 
【説明：農林建設課長補佐】

    ・天候にもよるが 10 月末までには完了予定。検査終了後に通行止め解除し IP 等で
お知らせする。 
６ 町営住宅の用途廃止について 
【説明：農林建設課長補佐】

    ・耐用年数も過ぎ今後の活用が困難 
    ・北農場団地と札比内団地の解体を町議会において承認、降雪前には工事を終わら

せる予定。 
    ・昭栄団地は譲渡者が見つかっているためすぐに解体しない。 
    ・工事中には騒音等ご迷惑をおかけすると思うが、最大限配慮し実施しますのでご

理解いただきたい。 
【補足説明：堀副町長】



     ・除雪業務については業務が厳しくなっており除雪路線の見直しに着手すること
となった。対象となる地域の方々にはご協力をお願いいたします。 

     ・市北赤川線道路の通行開始は 11月上旬予定。 
    【質疑など】 

〇（南耕地昭栄行政区長）町政懇談会があるが町長から除雪の廃止路線について
直接説明していただきたい。 
●（副町長）町としては見直し対象路線の目途を立てている。区長さんにお話し
て協議の場をつくっていきたい。町政懇談会の時に叶うかわかりませんが、地域
の方々とお話ししていきたいと思っている 

（４）その他
【質疑など】 

    なし 
４ 閉 会

【挨拶：上坂町長】
・除雪について、町民にとっては大きな問題だと思っている。除雪従事者の募集につ
いて声かけなどご協力お願いしたい。 
 ・除雪路線縮小について皆さんのご理解をお願いしたい。 
 ・町政施行 70周年記念式典に節目としてたくさんの町民の参加をお願いしたい。
 ・コロナワクチンの数が足りないと担当も苦慮しているが、町民へのまん延を防ぐた
めにも、細かい連絡を行き届くようにしていく。 
 ・不注意で階段より落下しご心配おかけしました。現在回復しております。 
本日はお忙しい中ありがとうございました 

(午後４時 40 分閉会） 


